

# Zusammenschluss mit großem Nutzen

„Ehre, wem Ehre gebührt“, hieß es bei der Jahreshauptversammlung des SV Höhefeld. Zahlreiche Mitglieder wurden für ihre langjährige Tätigkeit im Verein geehrt.

**HÖHEFELD.** Nach „Anpfeif“ der Jahreshauptversammlung gaben die beiden Vorsitzenden Norbert Kippes und Jens Landeck den Mitgliedern einen Überblick über die geleisteten Arbeiten des Sportvereins, Themen und Termine der Vorstandschaft im vergangenen Jahr. Zudem erhielten sie einen kurzen Überblick über die aktuelle Vereinsstruktur, die stetig weiter entwickelt wird. Die Sanierung des Blockhüttendaches war eine wichtige Aufgabe in 2017, wie es im Bericht des Vereins heißt. Nach langer Planung konnte das Projekt erfolgreich umgesetzt werden.

## Arbeit vorgestellt

Die Arbeit des Veranstaltungsausschusses wurde durch den Vorsitzenden Jens Landeck vorgestellt. Er würdigte die Mitglieder des Ausschusses für deren Engagement bei der Planung und Umsetzung der Heim- und Pokalspiele und des alljährlichen Sportfestes, das im vergangenen Jahr aufgrund des 45-jährigen Vereinsbestehens sowie des 20-jährigen Bestehens der SG Kembach/Höhefeld um einen Veranstaltungstag erweitert wurde.

Neben dem traditionellen Freizeittournee wurde eine Dorfolympiade, „90/2000“-Party sowie ein Benefizspiel ausgerichtet. Besondere Aufgabe des Ausschusses: ein ganzjähriger Spielbetrieb der Seniorenfußballmannschaften.

Der Bericht für den Bereich Fußball wurde von Jens Landeck, stellvertretend für Spartenleiter Jochen Weigand, vorgetragen. Die SG Kembach/Höhefeld beschloss die Runde 2016/2017 mit dem Aufstieg in die A-Klasse Tauberbischofsheim. Die Zusammenarbeit mit der zweiten Mannschaft verläuft sehr zufriedenstellend.

Oliver Breuer, Übungsleiter Kinderturnen „Klein“, berichtet über



Unter dem Motto „Ehre, wem Ehre gebührt“ zeichnete der SV Höhefeld nicht nur langjährige Mitglieder aus. Die Vorsitzenden Norbert Kippes (links) und Jens Landeck (rechts) gratulierten auch den neuen Ehrenmitgliedern Kurt Rückert, Edith Leiß und Manfred Baumann. Gerhard Klinger (Zweiter von rechts) wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

eine rege Teilnahme, in Spitzenzeiten bis zu 17 Kinder. Das Kinderturnen der „Großen“, betreut durch die Übungsleiterinnen Julia Kippes und Carolin Hörner, bietet für alle Kinder und Jugendliche ab neun Jahren die Möglichkeit sich donnerstags auszu-powern.

## Badminton gut besucht

Das Diensttagsangebot „Gymnastik und Bewegung für jedermann“ wird ebenfalls sehr gut angenommen. Bettina Winkler, Spartenleiterin Badminton, berichtete davon, dass im vergangenen Jahr mit 621 Spielern in den Trainings das größte Interesse seit Gründung dieser Sparte zu verzeichnen war.

Für die Volleyballabteilung musste Spartenleiter Jens Landeck über eine durchwachsene Trainingssaison berichten. Trotzdem fanden 29 Trainingseinheiten statt. Weiterhin berichtete Jugendleiter Norbert Kippes ausführlich über die jugendli-

## Langjährige Mitglieder des SV Höhefeld geehrt

■ **Das Motto** dies Jahr lautete: „Ehre, wem Ehre gebührt“.

■ **Für 15 Jahre** Vereinstreue konnte sich Oliver Breuer über eine entsprechende Auszeichnung freuen.

■ **Für 25 Jahre** Mitgliedschaft nahmen die Ehrenurkunde Elvira Lang, Petra Betzel und Sibille Landeck entgegen.

chen Fußballer des Sportvereins, die unter dem Dachverein „Dorfkickers Mainschleife 2010“ spielen.

## Die Fusion ist Thema

Unter Punkt Verschiedenes wurden die Mitglieder über die anstehende Fusion im Fußball zwischen der SG Kembach/Höhefeld mit dem SV Dertingen informiert. Nach Gesprächen innerhalb der SG und mit dem

■ Mitglieder, die bereits **40 Jahre** dem Verein die Treue halten sind Birgit Hilgner, Joachim Hilgner, Annerose Hörner, Silke Schörk, Karin Sorger, Manfred Wagner, Renate Wiezorek sowie Jutta Mayer und Lothar Rohde (beide entschuldigt). Auch sie wurden geehrt.

■ Julia Kippes und Jens Landeck wur-

den aufgrund **langjähriger ehrenamtlicher Tätigkeit** geehrt.

■ Zu **Ehrenmitgliedern** im SV Höhefeld wurden Edith Leiß, Manfred Baumann, Kurt Rückert und Gerhard Klinger ernannt. Aufgrund seiner herausragenden Leistungen als langjähriger Vorsitzender wurde Gerhard Klinger zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

SVD sieht man einen großen Nutzen der Fusion, deren Rahmenbedingungen noch verhandelt werden.

Außerdem gaben die beiden Vorsitzenden einen Ausblick für das Vereinsjahr 2018.

Weiterhin steht die Aktualisierung der Vereinssatzung und weitere Baumaßnahmen, wie Renovierung des Gastraumes sowie erweiterte Sportplatzpflege auf der Aufgaben-

liste. Am Ende würdigte Ortsvorsteher Matthias Roos die Arbeit der ehrenamtlichen Helfer, ohne die ein Verein nicht bestehen könnte.

**i** Weitere Informationen über den SV Höhefeld auf der Homepage [www.sv-hoehefeld.de](http://www.sv-hoehefeld.de) und auf der Homepage des Vereinsnetzwerks „Sport“, [www.sport-wertheim.de](http://www.sport-wertheim.de), im Internet.



Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden sechs anwesende Mitglieder geehrt.



Für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten drei Damen eine Urkunde.